



**EL SALVADOR:
LA MARCHA HACIA LA LIBERACION NO
SE DETIENE**

En El Salvador, la lucha popular contra la Junta de Gobierno y sus aparatos represivos se acrecienta. Las movilizaciones antigubernamentales van en aumento, muchos sectores sociales se han integrado combativamente a la lucha antigubernamental. Por su parte, los militares gobernantes ante las peticiones de los trabajadores responden con la represión y el asesinato. (Información en pág. 8).

EN ESTA EDICION

- PANAMA: ROTUNDO EXITO DEL MOVIMIENTO OBRERO (Ver Pág. 7)
- COOPEVICTORIA: TRIUNFAN TRABAJADORES (Ver Pág. 2)
- CARAZO DEBE RENUNCIAR A INMUNIDAD (Ver Pág. 8)

**ALENTADO POR
CAMARAS PATRONALES Y
COMPAÑIAS EXTRANJERAS:**

**En su guerra
contra el pueblo
Carazo ataca
a sacerdotes**

El gobierno de Carazo, cada vez más aislado y desprestigiado, ha decidido refugiarse en una abierta alianza con los sectores más reaccionarios y antipopulares del país.

Las sucesivas medidas contra el pueblo, aplicadas por el actual gobierno, han generado un creciente y justificado repudio contra Carazo y su séquito de asesores y ministros.

Hoy, son muy pocos costarricenses, los que creen en las promesas y los numeritos optimistas de Carazo. El pueblo cree lo que sufre y ve todos los días alza constante en los precios de los artículos de consumo básico, en los uniformes, en los combustibles y servicios, escasez, especulación y campañas contra la especulación dirigidas no contra los grandes acaparadores, sino contra los pulperos y comerciantes detallistas.

Y Carazo ante esta situación, en vez de darle la cara a la dura realidad, responde con subterfugios y ataca a todos aquellos que se pongan al lado del pueblo en la lucha por mejores condiciones de vida.

Ahora, también Carazo arremete contra un grupo de sacerdotes y religiosos que criticaron lo que ellos califican como "el inicio de un estilo de gobierno marcado por la intolerancia".

Esta guerra contra el pueblo, alentada por los cínicos que se benefician de las políticas de gobierno los sectores reaccionarios, fieles servidores de las compañías extranjeras.

(Información en página 8 / Lea Editorial en página 3)

El Trabajador

MRP

1980: Año del
II Congreso y
del X
Aniversario



EL SEMANARIO DEL PUEBLO

Organo Central del Movimiento Revolucionario del Pueblo, Partido de Los Trabajadores Semana del 2 al 9 de Febrero No. 64 AÑO IV

**EL MRP
CELEBRA
SU X
ANIVERSARIO**

En medio de una gran alegría y combatividad, el M.R.P. celebró el pasado domingo 27 de enero, el X Aniversario de su fundación.

Un numeroso grupo de militantes, afilados y simpatizantes se hicieron presentes al evento, al cual fueron invitados Manuel Mora V. y Humberto Vargas del Partido Vanguardia Popular, lo mismo que Alvaro Montero Mejía y Mario Devandas del Partido Socialista, quienes junto a los miembros de la Comisión Política de nuestro partido presidieron el acto (Información en páginas centrales).

